

COMUNICADO DE PRENSA

ENEL AMÉRICAS INFORMA CAMBIO EN ADMINISTRACIÓN

Santiago, 6 de julio de 2018 - Enel Américas informó hoy a través de un hecho esencial enviado a la Comisión para el Mercado Financiero, que en el día de ayer ha presentado su renuncia el gerente general de la compañía, Luca D'Agnese, quien permanecerá en funciones hasta el 31 de julio de 2018.

“Quiero agradecer la labor realizada por Luca D'Agnese en estos casi cuatro años como gerente general de Enel Américas. Durante este tiempo encabezó una importante reestructuración societaria y concretó relevantes oportunidades de crecimiento en los distintos países donde está presente Enel Américas, siempre buscando creación de valor para todos nuestros accionistas”, señaló el presidente de la compañía, **Borja Acha**.

El directorio de Enel Américas designará en su próxima sesión al nuevo gerente general de la compañía.

